
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ACTA 
 

CONSEJO CIENTÍFICO DEL AREA 
 

30/10/08 
 
 

Presentes: Dr. G. Folle, Dr. S. Martínez, Dra. E. Nunes, Dra. L. Bettucci, 
Dr. J. Tort, Dra. A. Silva, Mag. D. Agrati, Lic. H. Romero. 
 
Ausentes: Dra. M. Laviña, Dra. I. Ponce de León, Dr. F. Zolessi (con 
aviso); Dra. B. Garat, Mag. G. Rinaldi. 
 
 
1. Lectura del acta anterior 
 
1.1 Se aprueba. 
 
 
2. Asuntos entrados 
 
2.1 La Dra. M. Meerhoff en carta fechada 16/10/08, solicita autorización 

para usar parte de su monto de apoyo 2008, para cubrir gastos 
asociados al Congreso Argentino de Limnología (26 al 30 de 
octubre, Bariloche) y al Congreso Shallow Lakes (23 al 28 de 
noviembre, Punta del Este). Para este último solicita utilizar el 
mismo fondo para cubrir parcialmente los gastos de la participación 
alojamiento de las estudiantes de Maestría bajo su orientación (C. 
Fosalba y M. Masdeu). 
Se aprueba. 
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2.2 En carta del 17/10/08, la Dra. C. Alonso solicita utilizar parte de su 

monto de apoyo 2008 para el pago de la inscripción (u$s 480) al 
Congreso Shallow Lakes (23 al 28 de noviembre, Punta del Este). 
Se aprueba. 

 
2.3 En nota fechada 20/10/08, la Dra. G. Piñeiro solicita u$s 500 de su 

monto de apoyo 2008, a efectos de realizar estudios comparativos de 
materiales de reptiles mesosáuridos en Colecciones Paleontológicas 
de la Fundación Zoobotánica de Río Grande do Sul (UFRGS), junto 
con su estudiante de Maestría E. Morosi en el período 24 al 29 de 
noviembre. 
Se aprueba con la condición que la Dra. Piñeiro detalle previamente 
los gastos a realizar en el marco de sus investigaciones en la UFGRS. 

 
2.4 El Dr. D. Calliari en carta del 22/10/08, informa que en junio del 

presente año retornó al país y solicita que a los fines prácticos se le 
considere investigador residente. 
Se toma conocimiento. 

 
2.5 En Memo PB/FC 359.08 del 21/10/08, la Comisión de Doctorado 

eleva la propuesta de integración del siguiente tribunal (se 
transcribe): 

 
“Se toma conocimiento de la propuesta de integración del tribunal 
que juzgará la tesis de la Mag. Lucía Pérez, enviada por los Dres. 
Ricardo Velluti y José Luís Peña. 
 
Se resuelve: 1) Designar el siguiente tribunal que juzgará la tesis de 
Doctorado de la Mag. Pérez: Dr. Omar Trujillo-Cenóz en calidad de 
Presidente y los Dres. Ángel Caputi y Alessandro Villa en calidad de 
Vocales. Director: Dr. José Luís Peña, Co-director: Dr. Ricardo 
Velluti. Título de la tesis: Procesamientos de la información espacial 
auditiva en el tálamo de la lechuza (Tyto alba). Todos los integrantes 
del tribunal aceptaron formar parte del mismo. 2) Comunicar esta 
resolución al CCA.” 
 
Se aprueba y eleva a Comisión Directiva. 
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2.6 En Memo PB/FC 364.08 del 24/10/08, la Comisión de Maestrías 

eleva la eleva la propuesta de integración del siguiente tribunal (se 
transcribe): 

 
“Subárea Ecología 
Estudiante: Macarena Sarroca 
Presidente: Dr. Omar Defeo 
Vocales: Dr. Matías Arim y Dr. Danilo Calliari 
Director de Tesis: Dr. Mauricio Lima 
Tesis: "Relevancia de la Laguna de Rocha (Uruguay) como hábitat 
para Cygnus melancoryphus y Coscoroba coscoroba: análisis 
espacio-temporal de la abundancia y estudio del comportamiento” 
 
Dicho  estudiante cumple con los requisitos exigidos para la 
presentación de su tesis y su director de tesis  ha informado que los 
miembros del tribunal  han sido consultados y han aceptado 
integrarlo.” 

 
 Se aprueba y eleva a Comisión Directiva. 
 
2.7 La Dra. D. Vizziano en mail del 20/10/08, envía un agradecimiento 

especial de toda la Sección Oceanología, por la oportunidad de 
compra de equipos. 
Se toma conocimiento y se agradecen los conceptos vertidos. 

 
2.8 El Dr. A. Brazeiro en nota fechada 15/10/08, solicita ampliación de 

cupo y fundamenta. 
En virtud de sus antecedentes, se aprueba la ampliación de cupo a 3 
estudiantes. 

 
2.9 En carta fechada 29/10/08, el Dr. F. Zolessi solicita se le autorice a 

rendir personalmente los fondos adjudicados  para financiar pasaje y 
estadía de profesores extranjeros que participarán en el curso 
“Desarrollo y Plasticidad del Sistema Nervioso”. Se reembolsará  a 
los Dres. Zolessi y Brauer los gastos derivados de la participación de 
profesores extranjeros en dicho curso que han sido cubiertos 
provisoriamente con otros fondos. 
Se aprueba. 
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2.10 La Comisión Asesora en mail del 28/10/08, solicita el retiro de los 

Informes de Ingreso (I) y Cambios de grado (I), en virtud que esta 
Comisión realizará una revisión general de todas las solicitudes. 
Se toma conocimiento y se retiran los Informes. 

 
2.11 Con fecha 15/10/08, la Dra. A. Denicola informa que en el marco del 

llamado a compra de equipos, solicitó al Area Química, la compra de 
un autoclave vertical semiautomático de 280 L., y solicita se estudie 
la posibilidad de compartir el costo, junto con este Area. 
Si bien es de interés la compra de este equipo, no se accede a la 
solicitud en virtud que la C. Directiva ya se ha expedido en cuanto a 
los equipos presentados por las Areas. 

 
 
3. Asuntos varios
 
3.1 Se resuelve realizar un llamado anual a Eventos Científicos a 

realizar de enero a diciembre/09. 
 
3.2 Se resuelve realizar el 2do. Llamado a Cursos (Ejercicio enero/09 – 

julio/09). 
 
 
4. Informe de C. Directiva
 
4.1 Se informa que se brindó el apoyo a la Maestría en Bioinformática. 
 


